

Kronshagen, d.09.12. 2025

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Schulgemeinschaft,

wie wir bereits informiert haben, gelten ab dem Schuljahr 2025/26 an unserer Schule neue Regelungen zur Nutzung mobiler digitaler Geräte wie Handys, Smartphones, Smartwatches, Tablets und Laptops. Ziel ist es, einen bewussten, sicheren und störungsfreien Umgang mit diesen Geräten zu fördern – für ein konzentriertes Lernumfeld und eine gezielte Stärkung der Medienkompetenz.

Die Schulkonferenz hat folgendes beschlossen:

- Geltungsbereich: Die Regeln gelten für die Klassen 5 bis 10. Private Nutzung digitaler Geräte während der Unterrichts- und Schulzeit ist grundsätzlich nicht erlaubt, außer es besteht eine pädagogische Ausnahme.
 - Aufbewahrung: Alle Handys, Smartphones und Smartwatches müssen zu Schulbeginn ausgeschaltet oder im Flugmodus in den Mini-Schließfächern im Klassenraum eingeschlossen werden. Eigene Laptops und Tablets dürfen nicht mitgebracht werden. Die Schließfächer werden in der kommenden Woche in den Klassen montiert.
 - Ausnahmen: Geräte dürfen im Unterricht nur mit Erlaubnis der Lehrkraft genutzt werden, wenn es einen direkten Bezug zum Unterricht gibt. In Notfällen können Schülerinnen und Schüler ihr Gerät selbstständig verwenden oder Hilfe im Sekretariat holen. Für Schülerinnen und Schüler mit besonderem Förderbedarf gibt es individuelle Absprachen.
 - Prüfungen: Während Abschlussprüfungen müssen alle digitalen Geräte vollständig abgegeben werden. Das Mitführen auch ausgeschalteter Geräte gilt als Täuschungsversuch.
 - Außerschulische Aktivitäten: Dort ist die Nutzung nur mit Zustimmung der begleitenden Lehrkraft und zu pädagogischen Zwecken erlaubt.
 - Störungen: Lehrkräfte können bei Störungen durch digitale Geräte die Nutzung im Einzelfall verbieten.
 - Verstöße: Werden die Regeln nicht beachtet, wird das Gerät eingesammelt und kann zu bestimmten Zeiten von den Schülerinnen und Schülern oder Eltern abgeholt werden.
- Wir freuen uns auf einen achtsamen und respektvollen Umgang mit der neuen Regelung – für ein starkes Miteinander an unserer Schule.

Es geht in großen Schritten auf Weihnachten zu. Auch in der Schule erleben die Schülerinnen und Schüler eine schöne, abwechslungsreiche und trotzdem besinnliche Adventszeit. Alle

Klassen sind weihnachtlich geschmückt und viele Rituale prägen den Advent an unserer Schule: Adventskalender Öffnen, Backen, Basteln und Üben für die Aufführungen unserer Weihnachtsfeiern. Jede Jahrgangsstufe wird auch in diesem Jahr wieder eine Weihnachtsfeier in unserer Aula abhalten. Bereichert werden diese durch Beiträge der einzelnen Klassen und musikalischen Einlagen.

Ich nutze die Gelegenheit um allen für ein erfolgreiches und bereicherndes Jahr 2025 zu danken. Ihre Unterstützung und Ihr Engagement haben maßgeblich dazu beigetragen, dass wir gemeinsam viele schöne und anregende Momente erleben durften.

Wir alle sorgen gemeinsam für ein freundliches, gemeinschaftliches Schulleben, in einer Schule, die gut funktioniert- in der wir alle gerne kommen! Durch die vertrauliche Zusammenarbeit ist es gelungen, gemeinsame Ziele im Blick zu haben und den Schülerinnen und Schülern in ihren emotionalen und sozialen Entwicklungsphasen sowie auf ihrem Lernweg behilflich zu sein. Das bereitet Freude!

In diesem Jahr ist **Donnerstag, d.18. Dezember 2025** der letzte Schultag. An diesem Tag findet Klassenlehrerunterricht statt. Unterrichtsschluss ist **nach der 3. Stunde**. Die Schule wird am **07. Januar 2026** dann wieder regulär beginnen.

Bitte bedenken Sie, dass **am 03.02. 2026 und am 11. und 12. März** SE-Tage an unserer Schule sind und für die Schülerinnen und Schüler kein Unterricht stattfindet.

Ich wünsche Ihnen und euch liebe Schülerinnen und Schüler ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen schönen Jahreswechsel sowie für 2026 alles Gute, beste Gesundheit sowie weiterhin verbindende Momente.

Beste Grüße



Ulrike Mangold, Schulleiterin